

## Budget participatif

### **Inauguration du projet au parc linéaire des Atikamekw et nouvelle collecte d'idées**

**Le 2 décembre 2024** – La Ville de Trois-Rivières inaugure aujourd'hui le plus récent projet résultant du budget participatif. Un projet qui vise la bonification du parc linéaire des Atikamekw à proximité de l'Université du Québec à Trois-Rivières.

Le projet gagnant de l'édition 2023, développé en collaboration avec une cohorte citoyenne, vise à bonifier l'expérience des personnes qui fréquentent le parc linéaire en y ajoutant différents équipements : abreuvoir, station de réparation de vélo, bancs et aire de repos. L'aire de repos intègre d'ailleurs une œuvre de l'artiste atikamekw Catherine Boivin qui rappelle la présence des Atikamekw Nehirowisiw sur le territoire de Trois-Rivières et souligne la collaboration entre les peuples.

#### **Budget participatif 2025: début de la collecte d'idées**

La Ville de Trois-Rivières lance la nouvelle édition de son budget participatif. Elle invite la population à soumettre des idées de projets qui amélioreront la qualité de vie de la communauté trifluvienne. La récolte d'idées se déroulera du 2 décembre 2024 au 12 janvier 2025. Les idées de projets peuvent être déposées en remplissant le [formulaire disponible](#) au v3r.net.

Les idées proposées seront analysées et présentées sous forme de projets au comité Animer et soutenir la communauté. Une instance, sur laquelle siègent trois membres citoyens, choisira les projets à soumettre au vote populaire au printemps 2025.

Un montant de 100 000\$ est prévu pour réaliser le projet ayant obtenu le plus de votes au sein de la population.

– 30 –